COEUR DE VILLE CONSTRUISONS NOTRE AMBITION



LE CALENDRIER

des moments d'échanges à venir

- 24 septembre

Inauguration de la Maison des projets. Lieu stratégique, la maison des projets sera LE lieu pour avoir accès aux informations de la concertation, donner son avis et s'inscrire aux balades ou aux ateliers.

- 24 septembre

Lancement de la plateforme numérique de concertation qui permettre de contribuer à la concertation, en ligne sur le site Internet Frontignan.fr

- 25 septembre

Des balades urbaines pour parcourir, (re)découvrir le cœur de ville sous un nouveau jour et recueillir le ressenti des habitants quant à la configuration urbaine et l'ambiance des lieux.

- 15 et 16 octobre

Des ateliers « Ouvrir les imaginaires » pour imaginer « sans limites » le Frontignan de demain et recueillir l'avis de toutes et tous.

- 29 et 30 octobre

Des ateliers « Désirs de ville » pour se remuer les méninges et répondre aux désirs de demain. Par exemple : quels types d'aménagements, d'espaces publics, d'aires de jeux, etc.

- Fin novembre

Restitution publique « Votre avis compte » : présentation de votre participation et de sa prise en compte par la Ville.

Autant d'occasions à ne pas manquer afin de vous informer et participer à la construction du Frontignan la Peyrade de demain !



